
Je fais de la livraison de

produits fermiers. et y'a pas

longtemps, une productrice

m'a dit : "Toi, tu ne fais pas

que le lien entre les

producteurs et les

consommateurs, mais tu es

au service des producteurs".

Et en ça, elle en a résumé

toute le sens. J'ai pas mieux !

Suzanne 39 ans Foix
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